

そら組通信

2026. 1

あけましておめでとうございます！今年度も残りわずかとなっておりますが、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。雪が降ったり、晴れたりと安定しない北陸の冬空の中でも、子ども達は元気に毎日を過ごしています。新しい事にもチャレンジする中で、友だちと協力すること、諦めずに頑張ることを楽しむ様子も見られています。友だちと関わる楽しさ、そこから感じる学びを大切にしながら、残りの時間を過ごしていきたいと思っています。

お正月遊び

コマ回し



書初め

頑張りたいことや
お願い事、書ける漢字
など思い思いの言葉
を真剣な表情で書いていました。



けん玉

玉を上に上げるという
動きが中々難しい。。。
祖父母の方に膝を使
ってあげるという事を教
えてもらいながら、遊び
ました。



伝承遊びの日には他にも、お手玉や福笑い、だるま落としなど様々な伝統的な遊びを祖父母の方と一緒に楽しみました！

紐を巻きつけるところから大苦戦💦難しい、出来ない
と弱音を吐く様子も見られましたが、言葉と裏腹に、何度も自分で巻こうと頑張っていました！正直、初めは保育者も難しいかもしれないなと思っていたのですが、子ども達の頑張りはすごく、その日のうちに巻けるようになっていました！！回せるようになるのも、繰り返し投げ続け、誰かが回せた瞬間には、みんなで「すごい！」、「やったね！」と喜んでいました♪

コマのご準備ありがとうございました。

今度こそ！



よーし、100
回超えたぞ！



反対で回ったんだけど！



やった！回った！！
ちょっとさわって
みよう...



白熱！ドッジボール

年明けからドッジボールを楽しんでいます！ボールに集中しすぎて初めはラインを意識していませんでしたが、慣れてくると、ラインも意識しながら楽しんでいます。

一試合が終わるごとに作戦会議！子ども達で「低いボールはジャンプして、高いボールはしゃがんでよけるといいよ！」と当たらない為の話しをしたり、ルールがまだ分かっていない友だちにルールを説明する時間にしたりしていました！時には保育者も入りながら、勝ったチームはどこから投げていたか、外野が投げて内野に戻れた方が人数が増えて勝てるかもしれない等、ゲームを通していろいろなことを考えて遊んでいます！



そら組vsほし組でも！



編み物製作



興味を持った子のご家庭に声をかけ、編み物をお部屋でしています。一つの物を完成させるには、根気がいる作業ですがコツコツ頑張り、ポシェットやマフラーが完成することにわくわくしている子どもたちです✨

※ポシェットのボタンはご家庭でつけていただくことをお願いしています。ご協力お願い致します。